

Nueva Unidad se abocará a tratar Cáncer de Mamas, cuello y cabeza en Hospital Biprovincial Quillota Petorca

Dado el impacto y la alta prevalencia del Cáncer de Mamas, especialmente entre las mujeres, es que la Dirección del Hospital Biprovincial decidió poner especial énfasis en tratar esta grave enfermedad y contar con los médicos y profesionales para hacer frente a esta situación. Fue así como en días recientes se formó la nueva Unidad de Cabeza, Cuello, Mama y Partes Blandas del establecimiento, la cual se abocará a la pesquisa y tratamiento de cáncer en la parte superior de nuestro cuerpo.

Tal como lo detalla el Subdirector Médico del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Dr. José Miguel Gutiérrez Giraud, la idea de esta nueva Unidad es dar respuesta a una deuda histórica con pacientes oncológicos de la zona: “El nacimiento de esta nueva Unidad viene a dar una respuesta a la población en torno a un deuda histórica relacionada con abordar patologías, principalmente oncológicas, entre otras pues no se limita a eso; pero que han sido difíciles de abordar durante los últimos años por la falta de especialistas. En este sentido, el potenciar un equipo que está totalmente dedicado a hacer frente a este grupo de patologías, es una estrategia que va pensada en darle ese beneficio a la población”.

Anuncio Patrocinado

Nueva Unidad se abocará a tratar Cáncer de Mamas, cuello y cabeza en Hospital Biprovincial Quillota Petorca

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

🕒 09:00 - 13:30 horas.

📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Nueva Unidad se inicia con acento en Cáncer de Mamas

Fue así como se nombró como Jefatura para esta naciente Unidad a la Dra. Valentina Molina Mella, Jefa del Área Médico Quirúrgica del recinto asistencial, quien decidió crear una dependencia autónoma de Gestión Oncológica para revisar tumores de cabeza, cuello, lengua, sarcomas, entre otros. Una de las primeras medidas fue buscar facultativos que se sumaran a las labores que desempeñaba la Dra. Oriana Valenzuela, y a quien se le sumó 2 nuevos cirujanos: la Dra. Isabela Martínez y el Dr. Marcelo Vidal, además de la matrona del equipo de Cáncer de Mamas, Natalia Aravena.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Tal como detalla la Jefa de la naciente Unidad, Dra. Valentina Molina Mella, este equipo se centrará, en un primer momento en abocarse a cirugía de mamas de Listas de Espera GES y controlar a las pacientes en tratamiento, para lo cual se amplió el número de horas médicas en el Consultorio de Especialidades. “Nuestra principal preocupación en este minuto, y donde estamos enfocados, es poder prestar a nuestras pacientes de patología mamaria, GES sobre todo, la atención que ellas merecen. Eso principalmente dado la formación de esta nueva Unidad de Cabeza, Cuello, Oncomama, donde el objetivo no es sólo diagnosticarlas, sino de entregar el tratamiento de forma oportuna, recapitular aquellos pacientes que han visto retrasada su atención, y prestar atención a la larga lista de espera que contamos en este minuto”, sostuvo la facultativa

Unidad se proyecta al futuro

Hay que destacar que esta naciente Unidad, que espera pronto la llegada de un cargo administrativo para agendar y contactar pacientes, aguarda también, para el año 2024, el retorno del Dr. Ariel Fuentes, quien actualmente se está formando en Cabeza, Cuello y Oncomama, lo que permitirá desde el año próximo ofertar la prestación de intervención de tiroides y otros tipos de cáncer de cabeza y cuello; lo que sería inédito, pues en la actualidad ese tipo de intervención se deriva a otros recintos de mayor complejidad de la red, como el Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar.

La idea es contar a futuro con 4 cirujanos de mamas y 2 para cabeza y cuello e, incluso, poder disponer de un cirujano plástico de modo que al tratar el cáncer de mama se pueda extraer la mama enferma, y después poder realizar una cirugía reconstructiva de la parte afectada. Tal como destaca la Dra. Valentina Molina, el desafío futuro de la nueva Unidad es enorme: “La Unidad está enfocada a crecer hasta conformarse como autónoma; es decir, que la Unidad pese a que forma parte del Servicio de Cirugía del Hospital Biprovincial, va a ser una Unidad donde se va a poder resolver la patología mamaria, oncomamaria, cabeza, cuello, partes blandas y, en ese sentido, próximamente, queremos incorporar un cirujano plástico que nos ayude no solamente a reconstituir la mama operada, sino también a realizar otras prestaciones del área plástica. La verdad es que el proyecto es ambicioso, pero se puede lograr y ojalá que en el menor plazo posible podamos entregar la atención que nuestra comunidad se merece”, aseveró la Jefa de esta Unidad de Cabeza, Cuello, Mama y Partes Blandas del Hospital Biprovincial.

Así, con entusiasmo y todas las ganas de trabajar en pos de los pacientes, es que esta Unidad ya conforma su grupo de trabajo inicial, destacando el gran apoyo que han recibido de parte de la Dirección del establecimiento para concentrar su actuar en beneficio de los usuarios del sistema.

Nueva Unidad se abocará a tratar Cáncer de Mamas, cuello y cabeza en Hospital Biprovincial Quillota Petorca



y tú, ¿qué opinas?